

H2Pro[®] Liquid

Greenhouse and Nursery

Serre et Pépinière

Blend of surfactants with a multi-matrix effect
Mélange d'agents tensioactifs avec effet multi-matrices

CONTAINS NON-PLANT FOOD INGREDIENTS

Guaranteed Analysis:

89.0%	ethylene oxide-propylene oxide polymers
1.0%	propylene oxide polymers
5.0%	ethylene oxide polymers
5.0%	alcohol ethoxylate

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Registration Number 2021927A Fertilizers Act

CONTIENT DES INGRÉDIENTS NON FERTILISANTS

Analyse Garantie:

89.0%	polymères d'oxyde d'éthylène-oxyde de propylène
1.0%	polymères d'oxyde de propylène
5.0%	polymères d'oxyde de éthylène
5.0%	alcools éthoxylés

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANT

Numéro d'homologation : 2021927A Loi sur les engrais

Before using this product, read the entire label and precautionary statements. / Avant d'utiliser ce produit, lisez l'étiquette complète et les mises en garde.

GENERAL INFORMATION

H2Pro Liquid is a residual wetting agent that remains in the media to allow water to re-wet the particles. Stable in growing media in storage. Excellent initial wetting and long-term wetting. Flexible, compatible and easy to use. Mixes easily even at very low temperatures.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

H2Pro Liquid est un agent mouillant résidant qui demeure dans le substrat pour permettre à l'eau de réhumidifier les particules. Stable dans les substrats de culture entreposés. Produit un excellent mouillage, initial et à long terme. Flexible, compatible et facile à utiliser. Se mélange facilement, même à très basse température.

DIRECTIONS FOR USE

For use in containers, pots, hanging baskets, flats, trays and plugs. Mix H2Pro Liquid with water prior to application. Incorporate or drench mixture into growing media.

MODE D'EMPLOI

Pour l'emploi dans les contenants, pots, paniers suspendus, caissettes de semis, plateaux de culture et mottes. Mélanger H2Pro Liquid avec de l'eau avant l'application. Incorporer le mélange au substrat ou le verser sur le substrat.

Growing Media Preparation and Production

Préparation et production de supports en croissance

Longevity Requirements / Exigences de longévité Growing Media Conditions / Conditions du substrat	Incorporation Rate* / Taux d'incorporation*	Drench Rate** / Proportions d'arrosage**
Maximum longevity (up to 12 months) / Longévité maximale (jusqu'à 12 mois) - Long term production cycles / Cycles de production à long terme Severely water repellent media / Substrats fortement hydrofuges	Mix 163 mL in at least 7.5 L water per 765 L (cu. yard) of media Mélanger 163 ml dans au moins 7,5 L d'eau pour 765 L (verge cube) de substrat	1500 ppm 125 mL / 100 L of water 1500 ppm 125 mL / 100 L d'eau
Medium longevity (up to 6 months) / Longévité moyenne (jusqu'à 6 mois) - Medium term production cycles / Cycles de production à moyen terme Moderately water repellent media / Substrats modérément hydrophobes	Mix 103 mL in at least 7.5 L water per 765 L (cu. yard) of media Mélanger 103 ml dans au moins 7,5 L d'eau pour 765 L (verge cube) de substrat	1000 ppm 82 mL / 100 L of water 1000 ppm 82 mL / 100 L d'eau
Short longevity (up to 6 weeks) / Longévité courte (jusqu'à 6 semaines) - Short term production cycles / Cycles de production à court terme Slightly water repellent media / Substrats peu hydrofuges	Mix 60 mL in at least 7.5 L water per 765 L (cu. yard) of media Mélanger 60 ml dans au moins 7,5 L d'eau pour 765 L (verge cube) de substrat	500 ppm 43 mL / 100 L water 500 ppm 43 mL / 100 L d'eau

*Under dry conditions, increasing the water volume aids movement into media during incorporation. Blend solution uniformly into growing media before filling containers.

**Dans des conditions sèches, un volume d'eau plus important facilite la répartition du produit dans le substrat pendant l'incorporation. Mélanger uniformément la solution dans le substrat avant de remplir les contenants.

**Drenched into container prior to or during crop production.

**Imbiber le contenant avant ou pendant la production de la culture.

Note: There may be variations in longevity under variable growing conditions. It is advised to test a small number of plants before large scale application.

Note: Il pourrait y avoir des variations de longévité en présence de conditions de culture variables. Il est recommandé de faire un essai sur un petit nombre de plantes avant l'application à grande échelle.

Injection Rates - H2Pro Liquid can also be applied to crops continuously at low concentrations or used in specific applications:

Taux de pulvérisation - H2Pro Liquid peut aussi être appliqué aux cultures en continu à faible concentration ou appliqué à des fins précises :

Application / Application	Rate/ Taux	How to Use / Mode d'emploi
With Irrigation / Avec Irrigation	5 ppm (0.43 mL/100 L) / (0,43 mL/100 L)	Daily application / Application quotidienne
Misting Cuttings / Brumisation des boutures	150 ppm (0.125 mL/L) / (0,125 mL/L)	Spray freshly stuck cuttings with a very fine mist to the point of run off / Pulvériser les boutures fraîchement coupées avec un brouillard très fin jusqu'au point de ruissellement.
Interior Landscapes / Jardins paysagers intérieurs	500-1000 ppm	Drench containers, hanging baskets and plants / Bien imbiber les contenants, les paniers suspendus et les plateaux.
Prior to Shipments / Avant l'expédition	500-1000 ppm	Drench containers, hanging baskets and trays prior to shipment / Bien imbiber les contenants, les paniers suspendus et les plateaux avant l'expédition.

G95830C

Net Weight/Poids Net: 9.85 kg (9.46 L)

Danger
Harmful in contact with skin. Causes serious eye damage.

Wear protective gloves/clothing and eye/face protection. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER or doctor. IF ON SKIN: Wash with plenty of water and soap. Call a POISON CENTER or doctor if you feel unwell. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant.



Danger
Nocif par contact avec la peau. Cause des dommages oculaires graves.

Porter des gants/vêtements protecteurs et une protection des yeux/visage. En cas de contact avec les yeux : Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin immédiatement. En cas de contact avec la peau: Laver abondamment à l'eau et au savon. Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin/en cas de malaise. Retirer tous les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. Éliminer le contenu/réceptacle dans une usine d'élimination des déchets homologuée.

To avoid risks to human health and the environment, comply with the instructions for use.

Respectez les instructions d'utilisation afin d'éviter les risques pour la santé humaine et l'environnement.

Product Storage: Keep container tightly closed. Store in a dry and well-ventilated place.

Entreposage du produit : Entreposer le contenant hermétiquement fermé dans un endroit sec et bien ventilé.

IMPORTANT NOTICE - PLEASE READ BEFORE USE

By using this product, user or buyer accepts the terms and conditions set forth below. It is important to read all directions, terms and conditions prior to use. If terms are not acceptable, immediately return the unopened product for a refund.

CONDITIONS: The user or buyer must carefully follow all label directions and exercise caution when using this product. Factors beyond the reasonable control of Everris NA Inc. (together with its affiliates, "Everris") may result in crop injury, ineffectiveness, unsatisfactory or substandard results or other unintended consequences. User or buyer assumes all such risks.

WARRANTY/ DISCLAIMER: This product corresponds to the specifications and descriptions set forth on the label. EXCEPT AS EXPRESSLY PROVIDED FOR ON THE LABEL, TO THE FULLEST EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW, EVERRIS MAKES NO WARRANTIES OF ANY KIND, WHETHER EXPRESSED, IMPLIED, STATUTORY, OR OTHERWISE, INCLUDING WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR USE, AND NON-INFRINGEMENT. No agent of Everris is authorized to make any warranties beyond those contained herein or modify the warranties contained herein. User or buyer's exclusive remedy for breach of any warranty is limited to a refund or replacement, in Everris' sole discretion.

LIMITATION OF LIABILITY: TO THE MAXIMUM EXTENT PERMITTED BY LAW, EVERRIS WILL HAVE NO LIABILITY, WHETHER UNDER CONTRACT, TORT (INCLUDING NEGLIGENCE), OR OTHERWISE, FOR ANY INDIRECT, CONSEQUENTIAL, SPECIAL, INCIDENTAL, OR PUNITIVE DAMAGES RESULTING FROM THE USE OR HANDLING OF THIS PRODUCT, EVEN IF EVERRIS HAS BEEN ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH DAMAGES. EVERRIS' TOTAL AGGREGATE LIABILITY FOR ANY AND ALL LOSSES, INJURIES OR DAMAGES RESULTING FROM THE USE OR HANDLING OF THIS PRODUCT SHALL NOT EXCEED THE PURCHASE PRICE PAID BY THE USER OR BUYER.

To request additional information, please contact your Everris distributor or call Everris Customer Service at 1-800-492-8255 or 314-983-7500.

AVIS IMPORTANT - VEUILLEZ LIRE AVANT L'UTILISATION

En utilisant ce produit, l'utilisateur ou l'acheteur accepte les modalités et conditions énoncées ci-dessous. Il est important de lire l'ensemble du mode d'emploi, des modalités et des conditions avant d'utiliser le produit. Si vous n'acceptez pas nos modalités, veuillez renvoyer immédiatement le produit non ouvert pour obtenir un remboursement.

CONDITIONS : L'utilisateur ou l'acheteur doit suivre attentivement toutes les instructions figurant sur l'étiquette et faire preuve de prudence lors de l'utilisation de ce produit. Des facteurs échappant au contrôle raisonnable d'Everris NA Inc. (avec ses sociétés affiliées, "Everris") peuvent entraîner des dommages aux cultures, une inefficacité, des résultats insatisfaisants ou inférieurs aux normes, ou d'autres conséquences imprévues. L'utilisateur ou l'acheteur assume tous ces risques.

GARANTIE ; CLAUSE DE NON-RESPONSABILITÉ : Ce produit correspond aux spécifications et aux descriptions figurant sur l'étiquette. SAUF SI CELA EST EXPRESSEMENT STIPULÉ SUR L'ÉTIQUETTE, DANS TOUTE LA MESURE PERMISE PAR LA LOI APPLICABLE, EVERRIS NE DONNE AUCUNE GARANTIE DE QUELQUE NATURE QUE CE SOIT, QUELLE SOIT EXPLICITE, IMPLICITE, STATUTAIRE OU AUTRE, Y COMPRIS LES GARANTIES DE QUALITÉ MARCHANDE, DE COMPATIBILITÉ AVEC UN USAGE PARTICULIER ET D'ABSENCE DE CONTREFAÇON. Aucun agent d'Everris n'est autorisé à donner d'autres garanties que celles contenues dans le présent document ou à modifier les garanties contenues dans le présent document. Le recours exclusif de l'utilisateur ou de l'acheteur en cas de violation d'une garantie est limité à un remboursement ou à un remplacement, à la seule discrétion d'Everris.

LIMITÉ DE RESPONSABILITÉ : DANS LA MESURE MAXIMALE AUTORISÉE PAR LA LOI, EVERRIS N'EST PAS RESPONSABLE, QUE CE SOIT DANS LE CADRE D'UN CONTRAT, D'UN DÉLIT (Y COMPRIS LA NÉGLIGENCE) OU AUTRE, DES DOMMAGES INDIRECTS, CONSÉQUENTS, SPÉCIAUX, ACCESSOIRES OU PUNITIFS RESULTANT DE L'UTILISATION OU DE LA MANIPULATION DE CE PRODUIT, MÊME SI EVERRIS A ÉTÉ INFORMÉE DE LA POSSIBILITÉ DE TELS DOMMAGES. LA RESPONSABILITÉ TOTALE D'EVERRIS POUR TOUTE Perte, BLESSURE OU DOMMAGE RESULTANT DE L'UTILISATION OU DE LA MANIPULATION DE CE PRODUIT NE DOIT PAS DÉPASSER LE PRIX D'ACHAT PAYÉ PAR L'UTILISATEUR OU L'ACHETEUR.

Pour obtenir des informations complémentaires, veuillez contacter votre distributeur Everris ou appeler le service clientèle d'Everris au 1-800-492-8255 ou 314-983-7500.



Guaranteed by:
Everris NA Inc.
PO Box 3310
Dublin, OH 43016 USA
Customer Service: 1-800-492-8255
or 314-983-7500

G95830C



Country of origin: Produced in the UK
072924

Garanti par:
Everris NA Inc.
PO Box 3310
Dublin, OH 43016, USA
Service à la clientèle: 1-800-492-8255
ou 314-983-7500